
第 4 回米委員会 議事録（青文字が発言等) ※裏表印刷です

年 1 月 17 日（水）　１０:００～　 場所 田上さんの水田・納屋

全 17 名 書記 福岡   (参加者 8 名 9 名）

持って行くもの：レジュメ、田上さんの水田地図・作付計画書

0 理事会・各委員会・事務所等からの報告・提案

・養生園祭参加について ３月１７日(日) 生産者は全員参加、餅つき＆販売

各委員会毎の出店という要請だったが、米委員会としては米の量り売りと焼酎の販売ならできる。ただし、

人員の確保は容易ではないため、生産者と委員会だけではなく、組合員全体にも声を掛けて協力を募って

欲しい。一応、福岡が参加予定です。他に参加可能な方がいらしたらぜひご参加ください。一緒に米と焼酎を

売りましょう。

以前は食事補助５００円を出していた。交通費は？。イベントの詳細もまだ不明なため、そちらの確認がまず

必要ではないか。

1 稲作の状況

島川　

下田　

高丸　 この時期にすることはあまり無く、藁の分解促進のための耕転が足りないところをやったりするくらい。

佐藤昭人　 もう少し暖かくなるのを待ってます。

佐藤真実

2 在庫・販売状況(１２月３１日時点)

◎米

・在庫数量（袋）

12 月 12 月 12 月 12 月 12 月

※考える会：来年9月までに追加米は約５９袋出る見込みです(昨年実績)。１２月末現在、追加米用は約１１４袋なので

９月末在庫は約５５袋となる見込みです（これとは別に未納米が約１０袋）。

※GF個人：来年9月までに追加米は約９袋出る見込みです。１２月末現在、追加米用は約７袋なので

９月末在庫は約－２袋となる見込みです(不足した場合は会の在庫から貸しておく)   貸しておく)

※GF業者：５月くらいには在庫が無くなる見込みです。その後は転換米を販売。(不足した場合は会の在庫から

◎米ぬか(No3092) (年間販売数 約60袋)

◎焼酎 43度(3803)、25度(3804)

・この調子で売れるなら来年の９月くらいに２５度が無くなる見込みです。４３度は２０２５年８月頃無くなる計算です。

・４月に出来上がる焼酎の本数は、４３度１２０本、２５度５１０～５２０本で注文しました。(４３度：２５度＝１：３  在庫数）

・今回の予約注文では、予約注文限定で１升瓶の注文を取ろうと思います。 値段はほとんど割安にはなりません

←ＯＫです　

3 ２月の提携米(ゆうきスター)ＰＲ週間

目的 ① お米生産者と消費者のふれあい・交流を増やすために

② 提携米への理解を深める機会とし、年間予約の拡大をはかるために

実施日 ２月９日(金)　１３日(火)　小袋配送日

担当 Ｂ１ （ 髙丸 ） Ｂ２ （ 福岡 ） Ｂ３･４ （ 島川 ）

Ａ１（ 下田 ） Ａ２（ 真実 ） Ａ３･４ （ 昭人 ）

準備物 ・予約米および追加米注文実績一覧表（コース別） ・タスキ３本 ・予約米注文書一式

９日(金)

１３日(火)

※前年から時計回りに移動してます
※B2コースは福岡が、Ａ２コースは
真実さんが頑張ります

１２月 合計(12カ月) 月末在庫数３月 ４月 ５月 ６月 7月 8月 9月 10月 11月

1 3 1 0 1 3 13 6 87

51 7 5 1 12

１２月 １月 2月 ３月 ４月 ５月 ６月 7月 8月 9月 10月 １１月 １２月 合計(12カ月)

・販売数量（袋）

総数
内
　
訳

考える会 GF個人 GF業者 会 ＧＦ個 GF業

539
予約米 追加米 未納米 予約米 追加米 追加米 転換米 予約 追加 予約 追加

332
内備蓄米

114

106

25度 27 0 24 0 137 14 32 15 5 14 16 9 24 290 128

43度 0 0 0 0 59

１２月 １月 ２月

6 4 4 7 3 8 9 6 4 4 4 6 5 64

追加

(25)
10 33 7 43 56

第40期 2023 年度
2024

欠席

事務局 理事 理事 三軒町 帯山

穴見 姫路

菊地杉並木 水前寺 川尻 大津 御領 秋津ブロック ツナグテ 武蔵ケ丘

石田裕中島 石田奈 藤吉 田中 木下 村上 福岡 糸山 永井名前 池田 三隅

出欠 × ×

生産者 生産者 理事

〇 〇 〇 × - -× × 〇 × 〇 ×

〇 〇 〇

下田 田上 佐藤真



4 米委員会会だより(新聞) 2 月号の「４コマ」について

２月号は、ゆうきスターＰＲ週間のことをやります。 ←写真を早めに撮ってメールで送ります

３月号は、４月に備蓄米を出すので、備蓄米への理解・協力が深まるような記事を。

5 その他

・予約米の代金は、12月29日に無事全部入金がありました。年内に終わって良かったです。

・「組合員のつどい」で米委員会からのお知らせの時間が取ってあります。

→ 下田さん真実さんで予約米や備蓄米のことをPRする。タスキを付けて？

すみません会議の時言い忘れてました。今期から米生産者以外の生産者も米作業をするように変更されましたが、

１月の米作業で石脇さんがきちんとやってくれましたので一応報告しておきます。

それと、米作業の手順についても変更があります。

・袋詰めは玄米を先に行います。理由は精米の時間が長くかかるからです。１０時から消費者と私で袋詰め作業を

始めますので、生産者さんは精米の合間に３０kg玄米の投入もお願いします。

・精米機はクボタのサービスに来てもらって見てもらいましたが、原因は分かりませんでした。１袋１０分強掛かりますが、

玄米の袋詰めから始めれば精米を待たずに済みそうです。変更をよろしくお願いします。

6 今後の予定

・2月7日(水) 米小袋作業（生産者：髙丸、消費者：三隅）１０:００～小袋詰め

・2月9日（金）、13日(火) ゆうきスターＰＲ週間(米生産者が横乗り）

・2月14日(水) 米委員会 １０:００～事務所２階 ※例年、２月の委員会は「つどい」に代えておりますが… 今年も2月の

・2月17日(土) 組合員のつどい ９:５０～鶴屋東館パレア会議室 I（９階） 申込締切は２月９日（金） 米委員会は

「つどい」に

代えさせていただきます

◎ 田上さんの水田視察を終えて（感想等）

田植え・稲刈り

体験予定


